

Canva se renueva: Impulsa tu creatividad

3 min de lectura

22 de abril 2025

dportenis
CENTRO DE INNOVACIÓN

Canva, la popular plataforma de diseño gráfico en línea, continúa evolucionando para ofrecer a sus usuarios **herramientas** cada vez más potentes e intuitivas. Con su reciente **actualización**, la plataforma ha introducido una serie de características innovadoras que buscan simplificar el proceso de diseño y ampliar las posibilidades creativas para usuarios de todos los niveles.

La nueva propuesta de Canva se compone de **cuatro pilares** fundamentales: **Visual Suite Todo en Uno**, **Canva Sheets**, **Canva AI** y **Canva Code**. Adams explicó que estas herramientas fueron concebidas para “simplificar la vida de las personas mediante la aplicación de tecnología de punta, desarrollada en colaboración con algunas de las compañías líderes en inteligencia artificial.



Visual Suite Todo en Uno

Es un entorno de trabajo colaborativo que permite a los usuarios crear y editar documentos, presentaciones, animaciones y sitios web desde una sola interfaz, sin necesidad de alternar entre aplicaciones ni cambiar de formato.

Canva Sheets



Se presenta como una “actualización esencial” para la plataforma, cuyo objetivo es facilitar la integración y aprovechamiento de los datos dentro de la experiencia visual.

Esta herramienta permite conectar datos directamente desde diversas fuentes como Salesforce, HubSpot, Snowflake y Google Analytics.

Luego, esa información puede representarse visualmente a través de gráficos, diagramas y paneles integrados en Canva. Además, la plataforma ofrece traducción automática en aproximadamente **15 idiomas**.

Canva se renueva: Impulsa tu creatividad

Canva AI



La tercera gran innovación es **Canva AI**, un asistente conversacional con capacidades de voz, que puede diseñar, generar imágenes, redactar documentos y producir código.

Una de las ventajas de Canva AI es que es nativa de la plataforma, por lo que puedo completar ese último paso directamente en el editor.

Canva Code

El código ha sido una de las últimas fronteras inaccesibles para la mayoría de las personas, pero Canva ofrece enormes posibilidades: permite crear elementos interactivos, explorar ideas de nuevas maneras y materializar conceptos innovadores. Es un superpoder que hasta ahora solo disfrutaba el 1% de la población. Brindar a todos la capacidad de programar abre un universo de oportunidades.

Hasta el momento, las herramientas con IA de Canva han sido empleadas más de **16 mil millones de veces**, lo que demuestra una amplia aceptación.

Hasta el momento, las herramientas con IA de Canva han sido empleadas más de **16 mil millones de veces**, lo que demuestra una amplia aceptación por parte del público.

Con la incorporación de inteligencia artificial, la expansión de su biblioteca de recursos, la mejora de las herramientas de colaboración y edición de video, y la optimización del flujo de trabajo.

Canva se consolida como una plataforma líder en el mundo del diseño gráfico accesible y versátil. Si eres un usuario habitual o estás buscando una herramienta de diseño intuitiva y potente, ¡no dudes en explorar las nuevas funciones que Canva tiene para ofrecer!

